

El consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, puso la primera piedra de esta nueva infraestructura con la que contará la capital

El Gobierno regional invertirá más de 5,3 millones en el Centro de Salud 'Cuenca I'

El consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, acompañado por el alcalde de Cuenca, José Manuel Martínez Cenzano, presidió el acto de colocación de la primera piedra del nuevo Centro de Salud "Cuenca I", que se está constru-

yendo en la capital conquense y que sustituirá a las actuales instalaciones que se han quedado obsoletas para prestar una atención sanitaria de calidad a los más de 14.600 usuarios de este centro.

Sabrido destacó la importancia de este proyecto que profesionales y ciudadanos vienen demandando desde hace más de 10 años y recordó que la ejecución del mismo responde al compromiso de construir todas las infraestructuras sanitarias que se habían solicitado al Gobierno central antes de asumir las competencias en materia sanitaria.

La edificación de este Centro de Salud supondrá una inversión de más de 5,3 millones de euros por parte del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam), que ha diseñado un edificio de cinco plantas de más de mil metros cuadrados cada una de ellas, dos de las cuales se destinarán al aparcamiento de vehículos.

En la planta superior se ubicarán diez consultas de Medicina General y otras diez de Enfermería, con sus correspondientes salas de espera y aseos, y las salas para curas, mientras que la planta baja se dedicará a las áreas de Pediatría, Rehabilitación, Odontología, Extracciones y a la zona de recepción y administración.

Por último, la planta semisótano contará con una zona para el bloque quirúrgico y con espacio



Roberto Sabrido, acompañado por el alcalde de Cuenca, José Manuel Martínez Cenzano, el presidente de la Diputación de Cuenca, Luis Muelas, y el delegado de la Junta en Cuenca, Luis Carlos Sahuquillo.

para el área de dirección y docencia. En esta zona también se ubicarán también las unidades de apoyo, como la consulta de matrona y el despacho del trabajador social.

Esta nueva infraestructura sanitaria se va a construir sobre una parcela de 2.333 metros cuadrados ubicada en la calle Colón de la capital, que fue cedida por la Diputación Provincial de Cuenca, contemplándose en el proyecto la urbanización de un vial entre las dos parcelas que han resultado de la segregación de los terrenos.

El centro de salud "Cuenca I" prestará servicio en el ámbito de la atención primaria a una población de 14.695 personas de 15 núcleos de población y de la capital, lo que supone más de 60.000 consultas de medicina general y pediatría, más de 35.500 consultas de enfermería y más de 2.500 consultas a domicilio.

Para el descanso del personal y templándose en el proyecto la urtas a domicilio. Nuevas actuaciones para avanzar en la

rehabilitación integral del barrio de San Antón

El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, ha firmado con el Ayuntamiento de Cuenca dos convenios de colaboración para realizar mejoras urbanas en el barrio de San Antón.

Durante este acto, Alejandro Gil destacó la agilidad del Ayuntamiento para avanzar en el compromiso de renovación de este barrio, así como la intensa colaboración que se mantiene en materia de mejoras urbanas, ya que se han concretado en total doce convenios en estos dos últimos años para toda la ciudad.

Las obras contempladas suponen mejorar la accesibilidad en el barrio de San Antón para adaptarlo a la normativa regional, a parte de renovar redes de saneamiento y abastecimiento y ocultar líneas de suministro eléctrico, telefónico y de gas. También se lograrán



Alejandro Gil, junto al alcalde de Cuenca, José Manuel Martínez Cenzano.

nuevos espacios públicos que son necesarios por la alta densidad de construcción.

Las dos nuevas actuaciones

suponen una inversión de 552.000 euros, de los cuales 387.000 serán aportados por el Gobierno de Castilla-La Mancha.

Más de 1,5 millones de euros en ayudas a la vivienda

El Diario Oficial de Castilla-La Mancha (DOCM) recoge en su edición del pasado 27 de octubre la relación de adjudicatarios y las cuantías de las ayudas concedidas por la Delegación de Vivienda y Urbanismo en la provincia de Cuenca durante el mes de septiembre, que han beneficiado a casi un centenar de familias y cuya inversión ha ascendido a 1.500.416 euros.

Concretamente, la Junta de Comunidades ha otorgado 69 subvenciones a la compra y promoción de viviendas nuevas protegidas y otras 30 a la reforma parcial o integral de inmuebles, que se han dotado con dos partidas económicas de 1.442.606 y 57.810 euros, respectivamente.

En este sentido, merecen especial atención las subvenciones dedicadas a la rehabilitación, bien para garantizar las adecuadas condiciones de habitabilidad de las viviendas, bien para ampliar la accesibilidad de las mismas.

Dichas actuaciones incluyen, por ejemplo, la instalación de ascensores u otros aparatos de elevación en bloques de viviendas, sobre todo cuando en éstos habitan personas mayores o con especiales problemas de movilidad, la incorporación de sistemas individuales de calefacción o la renovación de casas antiguas situadas en áreas rurales, siempre que conserven características propias de la arquitectura tradicional de su zona.

Durante el primer semestre de 2005, la Consejería de Vivienda y Urbanismo ha concedido más de 3.000 ayudas a familias castellano-manchegas, de las que 1.350 se dedicaron a facilitar la compra y promoción de inmuebles nuevos protegidos.

En la provincia de Cuenca, el Ejecutivo regional ha tramitado en lo que llevamos de año aproximadamente 11,5 millones de euros y favorecido, en concepto de subvenciones, a más de 940 familias.

Una Escuela-Taller recupera el claustro del Palacio Episcopal



La consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena Valerio, clausuró la 'Escuela Taller del Obispado', en el Palacio del Obispado de

La consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena Valerio, clausuró en Cuenca la Escuela taller que durante dos años ha trabajado en la recuperación del Claustro del Palacio Episcopal y en la limpieza de la Cripta de la

Merced del Seminario Conciliar,

que han tenido una participa-

ción de 60 alumnos.

En el acto, la consejera destacó, aparte del valor patrimonial, la inserción alta de los jóvenes en profesiones que tienen salida laboral.

Los alumnos han estado distribuidos entre los módulos de albañilería, carpintería y electricidad para la obra civil, aparte de un módulo de restauración cuyo objetivo era principalmente recuperar algunos muebles y enseres del palacio.

La escuela-taller también ha actuado en la Cripta de la Iglesia de La Merced, en el que se ha preparado el espacio donde está previsto situar en el futuro la biblioteca del Seminario, que alberga 40.00 volúmenes de gran valor. Por ahora, se ha dejado preparada para recibir próximas actuaciones de rehabilitación.

La subvención que el Sepecam ha destinado a este proyecto es de 600.000 euros, destinado principalmente a los salarios y la formación.

Por su parte, el Obispado de Cuenca ha realizado una aportación que ha rondado los 150.000 euros para emplearlos en el material necesario, aparte de otros proyectos.